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Erklärung 
zum Projekt-Antrag für Geld aus dem Integrationsfonds 

„Vielfalt ist unsere Stärke – Gemeinsam gegen 
Diskriminierung, Rassismus und Ausgrenzung“ 
von dem Verein Landkreis Böblingen bleibt bunt e. V. 

 
Worum geht es? 

 
Wir freuen uns, dass Sie aus unserem Integrationsfonds 
Geld für ein Projekt beantragen wollen. 
Hier erklären wir Ihnen den Projekt-Antrag in Einfacher Sprache. 
Sie müssen aber den Original-Projekt-Antrag ausfüllen und unterschreiben. 

 
In unserem Integrationsfonds sammeln wir Geld für besondere Projekte. 
Mit dem Geld möchten wir Projekte im Landkreis Böblingen unterstützen, 
die sich für Menschen einsetzen, die in Deutschland leben, 
aber aus anderen Ländern kommen. 

Diese Menschen nennen wir auch Menschen mit Zuwanderungs-Geschichte. 
Mit dem Geld aus dem Integrationsfonds möchten 
wir Projekte gegen Fremden-Hass und Ausgrenzung unterstützen. 
Außerdem möchten wir die Gemeinschaft von Menschen stärken. 
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Bitte schicken Sie den fertig ausgefüllten Antrag 
 
• per E-Mail an Frau Ümmü 

Bozkurt: info@lkbb-bb.de 

• oder per Post an diese Adresse: 
Landratsamt Böblingen 
Geschäftsstelle 

„Landkreis Böblingen bleibt bunt e. V.“ 
Frau Ümmü Bozkurt 
Parkstraße 16 
71034 Böblingen 

 
Haben Sie Fragen zu dem Antrag? 
Dann schreiben Sie gerne eine E-Mail an Frau Ümmü Bozkurt: info@lkbb-bb.de 

 
Erklärung zu den unterschiedlichen Feldern 

im Projekt-Antrag 

 
1. Angaben zu Ihrem Projekt 

Titel des Projekts 
Bitte schreiben Sie hier auf: 
Wie heißt Ihr Projekt? 

 
Zeitraum des Projekts 
Bitte schreiben Sie hier auf: 

• Wann beginnt das Projekt? 
• Wann endet das Projekt? 

 
Bitte schreiben Sie die genauen Daten auf. 

Zum Beispiel: 01.12.2023 bis 01.06.2024 
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Wo soll das Projekt stattfinden oder wirken? 
Bitte schreiben Sie hier auf: 

• Wo wird das Projekt sein? 
Nennen Sie hier zum Beispiel die Adresse oder einen Stadtteil. 

• Wie wird das Projekt durchgeführt? 
•  Zum Beispiel: 

o persönlich 
o online 
o persönlich und online 

 
Ansprechperson im Projekt 
Damit ist gemeint: 

• Mit wem können Sie über das Projekt sprechen? 
• Wer ist für das Projekt zuständig? 

 
Bitte schreiben Sie hier die genauen Kontaktdaten von der Person auf: 

• Name 
• Adresse 
• Telefonnummer 
• E-Mail 

 
Gewünschte Fördersumme 
Bitte schreiben Sie hier auf: 
Wie viel Geld brauchen Sie für Ihr Projekt? 

 
Wichtig: 
Sie können höchstens 4.000 Euro pro Projekt bekommen. 
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2. Kurz-Beschreibung von Ihrem Projekt 

Beschreiben Sie hier kurz Ihr Projekt: 

• Was ist Ihre Idee für das Projekt? 
Was wollen Sie genau tun? 

• Was sind wichtige Punkte oder Daten in Ihrem Projekt? 
• Wie ist der Zeitplan? 
• Wie soll es nach dem Projekt weitergehen? 

Gibt es schon Pläne für die Zeit nach dem Projekt? 
 
Bitte schreiben Sie höchstens 2.500 Zeichen. 

 

 
3. Zielgruppe 

Das bedeutet: 
Für wen ist das Projekt? 
Welche Personen wollen Sie mit Ihrem Projekt erreichen? 

 
Zum Beispiel: 

• Kinder und Jugendliche 
• Frauen 
• Menschen aus einem bestimmten Land 

 

 
4. Angaben zum Antragssteller oder zur Antragstellerin? 

Das bedeutet: 
Wer stellt den Antrag? 

 
Bitte schreiben Sie hier auf: 

• vollständiger Name von Ihrer Einrichtung oder Organisation 
• Straße und Ihre Hausnummer 
• Postleitzahl und den Ort 
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• Telefonnummer 
• Faxnummer 
• E-Mail-Adresse 
• Internet-Adresse 
• IBAN von Ihrem Bankkonto 

 

 
5. Kosten-Plan 

Wofür brauchen Sie das Geld in dem Projekt? 
Was kostet wie viel in Ihrem Projekt? 

Linke Spalte: Bitte schreiben Sie hier alle Kosten für Ihr Projekt auf. 
Rechte Spalte: Bitte schreiben Sie hier auf, wofür Sie das Geld verwenden, 
das Sie beantragen. 
Das heißt: Wie viel von Ihren gesamten Kosten soll durch das beantragte Geld 
bezahlt werden? 

Wichtig: Sie können höchstens 4.000 Euro für Ihr Projekt von uns bekommen. 
Sie bekommen das Geld für ein Jahr ab dem Start-Datum von Ihrem Projekt. 

Personalkosten oder Honorarkosten 
Das bedeutet: 
Wie viel Geld brauchen Sie als Arbeitslohn für Angestellte 
oder für die Bezahlung von anderen Personen? 
Zum Beispiel für Personen, die einen Vortrag für das Projekt halten. 

 
Sachausgaben 
Das bedeutet: 
Wie viel Geld brauchen Sie für Sachen oder Gebäude in Ihrem Projekt? 
Es gibt verschiedene Arten von Sachausgaben: 

• Materialkosten: Das sind zum Beispiel Papier und Stifte. 
• Projektbezogene Anschaffungen: Das sind zum Beispiel Möbel 

oder Bücher für das Projekt. 

• Mieten: Das ist die Miete für Gebäude oder Räume, 



Seite 6 von 7  

die Sie für Ich Projekt brauchen. 

• Reisekosten: Wie viel Geld brauchen Sie für Reisen? 
Zum Beispiel für Zugtickets, wenn Sie für das Projekt unterwegs sind. 

• Aufträge an Dritte: Wie viel Geld brauchen Sie für Aufträge, 
die Sie an andere Personen abgeben? 

Zum Beispiel ein Auftrag an eine Druckerei zum Drucken von Flyern. 

• Sonstige Ausgaben: Bitte tragen Sie hier alle Kosten ein, 
die nicht zu den anderen Bereichen passen. 

• Summe: Bitte zählen Sie hier alle Kosten zusammen. 
 

 
6. Vorhandene Erfahrungen oder Stärken 

Bitte schreiben Sie hier auf: 

• Welche Projekte haben Sie schon gemacht? 
• Welche Erfahrungen haben Sie dabei gemacht? 
• Was sind Ihre Stärken? 
• Warum denken Sie, das Sie das Projekt gut umsetzen können? 

 

 
7. Projektbeteiligung von Menschen 

mit Zuwanderungs-Geschichte 

Viele Menschen in Deutschland kommen aus anderen Ländern. 

Diese Menschen nennt man auch Menschen mit Zuwanderungs-Geschichte. 
Uns ist es wichtig, dass Menschen mit Zuwanderungs-Geschichte 
auch schon bei der Planung von Projekten mitmachen und 
Dinge mitentscheiden können. 

Bitte schreiben Sie deshalb hier auf: 

• Wo und wie arbeiten Menschen mit Zuwanderungs-Geschichte 
bei Ihrem Projekt mit? 

• In welchen Bereichen oder bei welchen Dingen sind sie beteiligt? 
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Datenschutz-Erklärung und Unterschrift 

Wir brauchen bestimmte Daten von Ihnen. 
Sonst können wir Ihren Antrag nicht bearbeiten. 

Wenn Sie den Antrag unterschreiben und abschicken, 
dann bedeutet das: 

• Sie sind einverstanden, 
dass wir Ihre Daten aus dem Antrag speichern und weiter verarbeiten. 

• Sie sind einverstanden, 
dass wir Ihre Projekt-Informationen auf 
unserer Internet-Seite www.lkbb-bb.de 
veröffentlichen dürfen. 

• Sie versprechen, keine Gelder doppelt zu beantragen. 


